

H. AYUNTAMIENTO DE LA PAZ, ESTADO DE MÉXICO PERIODO 2025 – 2027

COMUNICADO DCS/95 SOLO INFORMATIVO

ARRANCAN OBRAS EN LA ZONA ALTA DE LA PAZ CON RESPALDO DEL GOBIERNO FEDERAL

- SE INICIAN TRABAJOS DE PAVIMENTACIÓN EN LOMAS DE SAN ISIDRO Y LA CONSTRUCCIÓN DEL PARQUE "OME CALLI" EN SAN JOSÉ LAS PALMAS.
- PRESIDENTA MUNICIPAL MARTHA GUERRERO DESTACA EL RESPALDO DE LA PRESIDENTA CLAUDIA SHEINBAUM Y LA INTERVENCIÓN DE SEDATU EN EL MARCO DEL PLAN ORIENTE.

La Paz, Edomex., 29 de mayo de 2025.- El Gobierno Municipal de La Paz, en coordinación con la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (SEDATU), dio inicio a dos obras de alto impacto social en comunidades de la zona alta del municipio, como parte del Programa de Mejoramiento Urbano impulsado por el gobierno federal.

En un evento encabezado por la presidenta municipal Martha Guerrero Sánchez, se dio el banderazo de arranque a la pavimentación de calles en la colonia Lomas de San Isidro, específicamente en las vialidades colindantes al jardín de niños "Carmen Serdán", entre las calles San Isidro y San Pascual Baldino. Esta obra tendrá una inversión superior a los 4.5 millones de pesos y deberá ser concluida en un periodo no mayor a tres meses, según informó Marco Antonio Sánchez, director de Seguimiento Territorial de SEDATU.

Durante su mensaje, la alcaldesa subrayó que esta es la primera ocasión en la historia reciente del municipio que una dependencia federal trabaja directamente en una comunidad con tantas necesidades como San Isidro. Agradeció a la presidenta de la República, Claudia Sheinbaum, por haber incluido a La Paz dentro del Plan Oriente del Estado de México desde el año pasado, lo cual ha permitido canalizar recursos federales hacia zonas tradicionalmente marginadas.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —



Asimismo, en la colonia San José las Palmas, también se dio inicio a la construcción del parque recreativo “Ome Calli”, el cual contará con juegos infantiles y áreas de esparcimiento familiar. Este nuevo espacio beneficiará directamente a los habitantes de San José y de la ampliación La Magdalena.

“Estas acciones buscan ofrecer a nuestras niñas, niños y jóvenes alternativas recreativas que los alejen de las adicciones, y al mismo tiempo, brindar a las familias un lugar digno para convivir”, afirmó la presidenta municipal.

Con estas obras, el Gobierno de La Paz refrenda su compromiso con el desarrollo urbano, la equidad territorial y la mejora de la calidad de vida de sus habitantes, avanzando con paso firme hacia un municipio más justo y con mejores oportunidades para todos.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —



Boletín de Prensa

La Paz, Estado de México a 29 de mayo del año 2025

“2025. Bicentenario de la vida Municipal en el Estado de México”.



H. AYUNTAMIENTO
DE LA PAZ
2025 - 2027

LA PAZ
— Servir con amor y trabajo —

